Crónica de la primera jornada del Seminario "Gritarán las piedras. Significación espiritual del románico"

El jueves 19 de septiembre ha comenzado, en el Estudio Teológico Agustiniano de Valladolid, el seminario «Gritarán las piedras. Significación espiritual del románico». En total serán 12 sesiones que se desarrollarán todos los jueves lectivos hasta el 9 de enero, de 18:15 a 20:00 horas.

Tres han sido las instituciones que se plantearon ofrecer una reflexión sobre al arte Románico, tan presente en la zona de Castilla y León. Dichas instituciones son el Estudio Teológico Agustiniano, la Fundación ZamorArte y el Instituto Bíblico Oriental.

La ponencia inaugural la impartió Mons. Fernando Valera Sánchez, obispo de Zamora, sobre La belleza como camino de acceso a Dios. En la segunda ponencia, José-Alberto Sutil Lorenzo, organizador del seminario, presentó unas Pinceladas de la Escritura, la Tradición y el Magisterio sobre el arte sacro.

Además de las personas que asistieron presencialmente a esta primera sesión del curso, también hubo quienes se conectaron telemáticamente.

El programa del curso pretende conjugar el planteamiento de fondo -la significación espiritual del románico- con el estudio y la inmersión en algunos de los mejores ejemplos del románico de la diócesis de Zamora. También se tendrá en cuenta durante las sesiones, la experiencia del arte románico en diócesis cercanas, como Palencia.

Además, se ofrece a los alumnos la posibilidad -fuera del horario lectivo- de una visita guiada a algunos de los templos cuyo patrimonio se comenta en las sesiones.

En la sesión de mañana, jueves 26 de septiembre, intervendrán Santiago Martín Cañizares, que hablará del mundo como templo y abordará una cosmología del románico. En segundo lugar, Juan Luis Martín-Barrios hará una aproximación a la teología y a la espiritualidad del románico.